



### Anfang März 2022 ...

... konnte die Klasse 3d bereits zum dritten Mal ihre Trickfilmkünste unter Beweis stellen. Dabei ist im Rahmen des Deutschunterrichts passend zum Thema Märchen das Buch „**Märchen aus dem Hechtviertel**“ entstanden. Die selbstgeschriebenen Märchen dienten dann in den **Fantasia Filmstudios** als Vorlage für einen selbstgedrehten Film. Mit viel Spaß und Eifer engagierten sich die Kinder für ihr Projekt. Schließlich lohnte sich der Aufwand und die fertigen Produkte zauberten ein Lächeln in alle Kindergesichter. Als dann noch die Premiere im Klassenzimmer mit allen Eltern gefeiert wurde, stellten wir wieder einmal fest: Für Märchen ist man wohl nie zu alt!

Link:

[MärchenAusDemHechtviertel.mp4](#)

---